Chapter 12: FAQ
There are several common problems and solution we have collected to share with you as follow:
Q.: I'm trying to connect to the Multi-Cell via LAN, with the PRI Management Application, but I keep getting an error message. How can I resolve this?
A.: Unhook the COM cable from the Multi-Cell and reboot it. Now try to connect the PRI Management Application using the TCP/IP connection.
If reboot is unwanted, connect to the Multi -Cell via COM cable with PRI Management Application, go to the system screen and perform the actions described below:
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1.   Press

button and the system window will open.
.

2.   Press the TCP/IP button [image: image2.jpg]Switch Connection Made to
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The system will be in TCP/IP communication mode between the auxiliary computer and the Multi-Cell unit.
Disconnect from the COM connection and reconnect using TCP/IP connection; if the problem persists, contact our support.
Q.: I've made some calls, with the handset, the Multi -Cell worked perfectly, but now, as I connect the Multi-Cell to my PBX, the calls are not going through. How can I resolve this?
A.: Check that у ou have disabled the h andset test mode after finishing with the test calls. If the Multi-Cell is in "Handset Mode", it means that the communication on the ISDN line is disabled and the only open voice channel is set for the handset.
Q.: Can I use the handset to make calls directly from the Multi-Cell PRI Gateway? For example refill the account of my SIM cards.
A.: It's doable, but be advised, that all of the ongoing calls will be disconnected, the second you login to the handset mode, and all of the incoming calls will be rejected, until you logout from the handset mode.
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Q.: I've got too many cables with the Multi -Cell, which cables do I really need to use?
A.: There are five connection cables and one power cable, supplied with the Multi -Cell PRI Gateway package:
· RS232/RJ11 (COM) cable for connecting the Multi -Cell to an auxiliary computer (PC).
· Two RJ-45 straight cables, one for the Ethernet LAN connection and the other for the ISDN connection (in case the Multi-Cell is set to ТЕ Network Access).

An Ethernet RJ-45 cross cable used for direct IP connection between the Multi -Cell and a PC, in order to set the initial IP settings of the Multi-Cell Gateway system.
•
An El RJ-45 cross cable, is used for ISDN connection, in case the Multi -Cell is set to NT
network access mode.
Q.: I've connected the Multi-Cell to my VoIP gateway, but calls aren't going through the Gateway. How can I resolve this?
A.: Check the connection between the VoIP and the Multi -Cell. The VoIP should be set to master synchronization and NT network access and the Multi -Cell should be set to slave synchronization and ТЕ network access. Note that the ISDN cable connecting the Multi -Cell and VoIP should be straight, not cross. Although, check that the calls are sent to the Multi -Cell from VoIP as "voice", any other setting will result in call rejections.
Q.: I am trying to connect to a Gatekeeper with my VoIP Gateway and I cannot pass call through it. How can I resolve this?
A.: This is out of this manual scope and we cannot help you w ith that, since it is specific VoIP equipment. Contact your VoIP equipment support to resolve this problem.
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Q.: How can I check my Multi-Cell's firmware?
A.: Connect to the Multi-Cell, using the PRI Management Application. Go to the "Debug" screen. Check the "Enable Debug" check box; uncheck the " Enable filter" checkbox. At the field, near the "SEND" button, enter R_SID11 and press enter.
Two rows will be the feedback. At the same field enter R_SYS and press enter. One row of feedback will be shown. Uncheck the "Enable Debug" checkbox. You should get something like the following text message:
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The first circled value is the slave's firmware version the second value is the master's firmware version.
Q.: I have disconnected calls from the GSM with cause number 50, what is the reason for that?
A.: In the PRI pc software, in SIM setting the option "CLIR Hide" is chosen or the "Predial" field has the digits to hide the called number. If the SIM does not support this option then the operator will block the call. You should choose "By network" and make sure the field "Predial" is empty.
Перевод:
Глава 12: Часто задаваемые вопросы
В этой главе освещены некоторые распространенные проблемы и их решения:
Вопрос: Я пытался подключить многоканальное устройство через локальную сеть к PRI Management Application, но получил сообщение об ошибке. Что я могу сделать?
Ответ: Отключите COM кабель от мультиканального устройства и перезагрузите его. Теперь попытайтесь подключить PRI Management Application, используя соединение TCP/IP.
Если перезагрузка не нужна, подключите многоканальное устройство к PRI Management Application через COM-кабель, перейдите к экрану системы и выполните действия, описанные ниже.
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1. Нажмите кнопку

, откроется окно системы.
.
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Система будет находиться в режиме связи TCP/IP между вспомогательным компьютером и многоканальным устройством.
Отключите от COM соединения и снова подключите, используя соединение TCP/IP. Если возникнут проблемы, свяжитесь с нашей службой технической поддрежки.
Вопрос: Я сделал несколько звонков с помощью телефонной трубки, многоканальное устройство работает отлично, но когда я подключаю устройство к PBX (АТС), звонки не получаются. Что я могу сделать?
Ответ: Убедитесь, что после тестирования звонков Вы отключили режим тестирования телефонной трубки (disabled). Если многоканальное устройство находится в режиме "Handset Mode", это означает, что связь на линии ISDN заблокирована, а для телефонной трубки установлен только открытый голосовой канал.
Вопрос: Можно ли использовать телефонную трубку для звонков непосредственно с многоканального PRI шлюза? Например, можно ли пополнять счет SIM карт?
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Ответ: Это осуществимо, но следует иметь в виду, что все текущие звонки будут разъединены, когда Вы войдете в режим телефонной трубки, и все входящие звонки будут отклоняться, пока Вы не выйдите из режима.
Вопрос: В комплекте с многоканальным устройством очень много кабелей, какие из них действительно необходимы.
Ответ: В комплект поставки многоканального PRI шлюза входят пять соединительных кабелей и один шнур питания
· RS232/RJ11 (COM) кабель для соединения многоканального устройства со вспомогательным компьютером (ПК).

· Два прямых RJ-45 кабеля, один для подключения к локальной сети Ethernet, другой – для ISDN соединения (если установлен ТЕ доступ к сети) .

RJ-45 перекрестный Ethernet кабель, используемый для прямого IP соединения между многоканальным устройством и ПК, чтобы установить первоначальные IP настройки многоканальной системы.
•
El RJ-45 перекрестный кабель используется для ISDN соединения, в случае, когда многоканальное устройство находится в режиме NT доступа к  сети. 
Вопрос: Я подключил многоканальное устройство к своему VoIP шлюзу, но звонки не проходят через шлюз. Что я могу сделать?
Ответ: Проверьте соединение между VoIP и многоканальным устройством. VoIP должен быть управляющим устройством (master) при синхронизации и NT (оконечное оборудования) сетевого доступа, а многоканальное устройство должно быть управляемым устройством при синхронизации и TE (терминальным оборудованием) сетевого доступа. ISDN кабель, соединяющий многоканальное устройство и VoIP, должен быть прямым, а не перекрестным. Хотя проверено, что вызовы направляются к многоканальному устройству с VoIP как "голосовые", любые другие настройки приведут к отклонению вызова.
Вопрос: Я пытался подключить Gatekeeper к своему VoIP шлюзу и не смог через него осуществлять звонки. Что я могу сделать?
Ответ: Ответа на этот вопрос нет в данном руководстве, и мы не можем помочь Вам, так как данная проблема связана с VoIP оборудованием.  Чтобы решить данную проблему свяжитесь со службой поддержки изготовителя Вашего VoIP оборудования.
[image: image11.jpg]DTT PRI GSM Ingate 56/54




[image: image12.jpg](IQCOVERY
telecom




Вопрос: Как можно проверить прошивку многоканального устройства.
Ответ: Подключитесь к многоканальному устройству, используя PRI Management Application. Перейдите к окну "Debug". Установите флажок в ячейке "Enable Debug" и снимите флажок в ячейке "Enable filter". В поле рядом с кнопкой "SEND" введите R_SID11 и нажмите enter.
Появятся две строчки.  В том же поле введите R_SYS и нажмите enter. Одна строчка будет показана. Снимите флажок в ячейке "Enable Debug". Вы получите сообщение, Похожее на следующее: 
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Первое обведенное значение – это версия прошивки управляемого устройства, второе обведенное значение - это версия прошивки управляющего устройства. 
Вопрос: Звонки с сети GSM разъединились, номер причины 50, в чем причина?
Ответ: В ПО PRI pc в установках для SIM выбрана опция "CLIR Hide" или в поле "Predial" стоят цифры, чтобы спрятать вызываемый номер. Если SIM не будет поддерживать данную опцию, оператор заблокирует звонок. Следует выбрать "By network" и убедиться, что поле "Predial" пустое.
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